



Condena Santiago Creel invasión de Rusia a Ucrania

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, expresó una enérgica condena a la invasión de Rusia a Ucrania. El legislador pidió respeto y protección a los derechos humanos, porque ese debe ser el principio rector de la postura de nuestro país. El diputado de MC Salomón Chertorivski, quien junto con otros tres diputados visitó la nación ucraniana, resaltó en su discurso que se debe luchar por paz. En tanto, Volodimir Zelensky anunció que va a promover un tribunal que juzgue los delitos de los que deben la vida, no sólo los de ucranianos, también de rusos que no querían esta guerra.

<https://drive.google.com/file/d/1UvEfc4lYu2zDufG-wbd22nPoSW6yOsf/view>